
 

 
 

 

第３回コミュニティ･スクール協議会開催      児童会役員選挙・立会演説会 
  
２月１４日 (水 )に地域の皆様をお迎え

して、第３回コミュニティ･スクール協議

会を開催いたしました。    

今回のコミュニテ

ィ ･スクール協議会

では、下半期の本校

の教育活動について

ご説明しました。ま

た、学校教育目標の

在り方についてお話

しした後、令和６年度の学校運営方針につ

いて説明し承認をいただきました。  

委員の皆様か

らは、現在の教

育活動について

評価するといっ

たご感想や今後

も明和小学校を

より良い学校にしてほしいといったご意

見、児童会活動等を大切にしながら子ども

たちの自主自律を育てていってほしいと

い っ た ご 要 望 な

どを賜りました。 

さらに、より良

い 学 校 に し て い

くためにも、引き

続き、勤務してい

る 職 員 の 皆 さ ん

が楽しく前向きに取り組めるような環境

づくりを進めていただきたいといったお

言葉も頂戴しました。  

今回のお言葉をふまえ、３学期の教育活

動に対し、引き続き

職員一同邁進してま

いります。また、児

童の次年度に向けた

進級への意識が高ま

るよう、働きかけて

まいります。  

２月１５日 (木 )

に次年度の学校の

リーダーを決める

児童会役員選挙な

らびに立会演説会

が行われました。  

参加したのは３

年生から６年生でしたが、来年を見通して、

２年生も後方で見学しました。  

立候補者と責任者は、一生懸命に思いを

伝えようと演説していました。その様子か

ら、誰がリーダーになってもしっかりまと

めてくれると感じました。また演説を聴い

ていた児童の皆さんは、演説の内容をしっ

かりと聞き、内容を踏まえて誰に投票する

かを真剣に考えている様子が見られ、大変

素晴らしかったです。  

どうしても当

選、落選という

結果が出てしま

いましたが、今

回惜しくも落選

してしまった皆

さんは、ぜひ、専門委員会の三役に立候補

するなど、リーダーとしての意識をもち、

児童会活動を支えてほしいと思います。  

最後になりましたが、選挙管理委員の皆

さん、本当にお疲れ様でした。  

 

見守りありがとうございます!! 
 

寒さの峠も越え、日に日に雪が溶けてき

ましたが、厳冬期もにこにこパトロールの

皆様が児童の安全のために、通学路の除雪

を行いつつ、毎日見守りを行ってください

ました。本当にありがとうございました。 

また、ＰＴＡの皆様の見守りの協力にも

感謝いたします。今後も子どもたちを交通

事故から守るため、ご協力をお願いします。 

学校だより  ＮＯ．９５９ 

令和６年 ２月２６日 
 

帯広市立明和小学校 

   文責 校長 新川 和範 

子ども達が自信とやる気をもち、生き生きと学ぶ学校 

明るく 和やかに 明るく豊かな心をもつ子ども 和やかで思いやりのある子ども のびのびとよく考える子ども こんきよくがんばれる子ども 

 学校重点目標：自己有用感を高めよう、未来を切り開く力を高めよう 合い言葉：みんな勇者になろう 



 
 

 

 

地域防災訓練参加 
  

 

上段：第１４回日本バッハコンクール全国大会 奨励賞 

日本バッハコンクール札幌地区大会・前期 優秀賞 

杉江しほり  

 

中段：第３０回全十勝小学生バドミントン鈴蘭大会 

３年生以下女子シングルス   ３位 猪股 杏梨 

 

下段：卒業記念カップ２０２４ Ｕ－１２ 

優勝 明和広陽サッカー少年団  

教育活動や行事の見直しについて 
 

今年度も大きな行事は残すところあとわ

ずかとなってまいりました。これまで保護

者の皆様や地域の皆様の多大なるご理解や

ご支援、ご協力のもと、つつがなく本校の

教育活動や行事を進めることができました

こと、大変感謝しております。 

さて今年度は、新型コロナウイルス感染

症が５類に変更された年度となりました。 

変更をきっかけに、感染症対策をはじめ

とした様々な経験をもとに「リスクに強い

教育活動」が推進できるよう、職員一同で

全ての活動や行事を０から検討し直し、実

施してまいりました。 

この間、学校評価等で、保護者の皆様や

地域の皆様からもたくさんの激励や改善に

関するご意見をいただきました。 

年度末となるこの時期に、皆様からのご

意見や職員による反省をもとに、改めて教

育活動や行事について、打ち合わせや会議

を通じて見直しを行ってまいります。 

今後、打ち合わせや会議開催の都合上、

お子さんの下校時刻が変更になる場合もあ

りますので、ご承知おきください。下校時

刻は各学年の時間割に書いてありますの

で、ご確認をお願いいたします。 

 

交連協の皆様とともに 
  

２月２１日(水)の２，３時間目に帯広市

交通安全推進委員連絡協議会の推進委員の

皆さんが来校し、５年生児童とともに、新

１年生のお守りづくりに取り組みました。 

 制作時、推進委員の皆さんが５年生のそ

ばについて丁寧に言葉かけをしてください

ました。また５年生も一生懸命に取り組み

ました。 

 推進委員の皆様、

ご指導、ありがとう

ございました。 


